



comunicado

Departamento de Salud

Salud une esfuerzos con Turismo en evento para promover la adopción de mascota en Puerto Rico

Destacan la labor de los albergues y voluntarios en el rescate de animales abandonados

(San Juan, Puerto Rico – 18 de noviembre de 2022)- Con el propósito de impulsar la adopción de mascotas y el desalojo de animales de los albergues en Puerto Rico, el Departamento de Salud, junto con la Compañía de Turismo y otros colaboradores, reunirán a representantes de refugios de animales, rescatistas y mascotas para adopción en el evento que se llevará a cabo el domingo, 20 de noviembre de 2022, de 9:00 a.m. a 6:00 p.m., en el Paseo La Princesa del Viejo San Juan.

Habrà música, artesanos, desfile de moda para mascotas y la otorgación de premios para los ganadores, rifas, corte de uñas y limpieza de oídos, libre de costo para las primeras 100 mascotas que reciban este servicio, son parte de los atractivos del evento. Serà una oportunidad de esparcimiento y disfrute familiar, de conocer albergues y su funcionamiento, realizar donativos en favor de su labor y adoptar mascotas.

El secretario del Departamento de Salud, Carlos Mellado López, destacó la importancia de la adopción de mascotas para reducir que deambulen en las calles. “Tener una mascota requiere de un gran compromiso con el bienestar y la protección del animal. Se trata de un nuevo miembro que se agrega a la familia y merece la atención, el cuidado y afecto que el componente familiar. Es mi casa, mi perrita Luna es la más consentida por todos”.

El Departamento de Salud (DS), como parte de su misión de promover y preservar la salud poblacional y prevenir enfermedades, y a través de la Oficina Estatal para el Control de Animales (OECA), ofrece orientación, educación y colaboración a las entidades gubernamentales, privadas y la ciudadanía en general para el desarrollo de proyectos e iniciativas, dirigidas a lograr el control de la población de animales realengos con el fin de prevenir la transmisión de enfermedades, promover el bienestar animal y proteger la salud pública en Puerto Rico.

Por su parte, el director de la Compañía de Turismo, Carlos Mercado Santiago, destacó la importancia de la iniciativa, “La Compañía de Turismo de Puerto Rico está muy comprometida con eventos que promuevan el bienestar animal, por lo que nos complace unirnos al Departamento de Salud en este esfuerzo que persigue apoyar la adopción de animales rescatados. Como parte de nuestro plan de educación sobre este tema, realizamos esfuerzos continuamente liderando eventos de esterilización de perros y gatos. Asimismo, próximamente lanzaremos una campaña educativa para reforzar el mensaje. Para el evento que se celebra este domingo en el Paseo de La Princesa también contamos con el apoyo de los paradores “pet-friendly” El Faro en Aguadilla y Boquemar en Cabo Rojo, los cuales estarán otorgando certificados de estadía al ganador del desfile de mascotas. Además, estaremos realizando trivias de bienestar animal; entre los premios se regalarán certificados de Toro Verde Adventure Park. De igual forma, Clorox Puerto Rico se une a este importante evento, aportando productos de limpieza para los albergues y santuarios participantes”.

“Reconozco la valiosa gestión que llevan a cabo los Albergues y los rescatistas de animales en Puerto Rico. Continuamos aunando esfuerzos para promover guardianes responsables. Nuestro llamado es a que los apoyemos por medio de donativos y voluntariado”, mencionó Wilma Rivera Díaz, directora de la OECA.

La actividad hará oportuna la celebración de la *Semana y Día Nacional de los Albergues y Rescatistas de Animales y de la Adopción de Mascotas en Puerto Rico*, celebrada recientemente, para reconocer la importante labor que realizan las entidades sin fines de lucro, los refugios y personal voluntario en el control y la protección de animales.

###



